

Vereine ziehen an einem Strang

Gemeinsame Veranstaltung zugunsten des Sri Lanka-Projekts der Kinderhilfe im Biet

PZ-MITARBEITERIN
SILKE FOX

NEUHAUSEN. Wenn es darum geht, die Kinderhilfe Sri Lanka im Biet bei ihrem Kinderheim „Sunrise Children's Home“ zu unterstützen, ziehen die Vereine in Neuhausen an einem Strang. Ein Fest der Vereine steht am Freitag, 20., und Sonntag, 22. Oktober, in der Monbachhalle in Neuhausen auf dem Programm.

Engagierte Jugendliche

„Da engagieren sich auch viele Jugendliche“, freut sich Klaus Bogner vom Verein Kinderhilfe Sri Lanka im Biet. Denn am Freitagabend steigt mit dem Hau-Hu-Discoteam eine Halloween-Disco mit Live-Shows und Spielen. Am Sonntag beginnt das Fest der Vereine um 10.30 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in

der Monbachhalle. Danach sorgen Vereine, Schule, Kindergarten und andere Organisationen für ein musikalisches und sportliches Unterhaltungsprogramm, das von Musicals, über Chorbeiträge bis zu Taekwondo-Vorführungen reicht. Auch ein abwechslungsreiches Kinderprogramm samt Hüpfburg wird es geben.

Doch die Vereine aus Schellbronn, Hamberg, Steinegg und Neuhausen bieten nicht nur Unterhaltung, sondern kümmern sich auch um die Bewirtung. Der Erlös kommt der Kinderhilfe im Biet zugute.

Ein Haus für Waisenkinder

Der Verein hat in Sri Lanka, nördlich von Negombo, ein 16 Ar großes Grundstück gekauft. „Dort befindet sich ein älteres Haus, das mit 135 Quadratmetern Wohnfläche ausrei-

chend Platz für unsere Waisenkinder bietet“, berichten Walter und Klaus Bogner. Doch bevor es von 20 Kindern bewohnt werden könne, müsse das Haus renoviert und angebaut werden. Und dazu benötigt der Verein, den es parallel mit seinen ehrenamtlichen Helfern nun auch direkt vor Ort gibt, 30.000 Euro.

Die Kinderhilfe im Biet weiß, dass jeder Cent dort ankommt, wo er auch benötigt wird. Denn die in Hamberg verheiratete Anusha Lux stammt aus Sri Lanka und kennt Situation und Leute vor Ort, die für das Heim arbeiten. „Bisher leben zwölf Kinder, vor allem benachteiligte Tamilen, Voll- und Halbwaisen in einem von uns gemieteten Haus“, berichtet Walter Bogner, Vorsitzender des Vereins Kinderhilfe Sri Lanka im Biet. „Um die laufenden Kosten für die Kinder zu decken, benötigt der

Verein trotz Patenschaften etwa 100 Mitglieder“, erklärt Klaus Bogner. Noch zählt der Verein, der etwas länger als ein Jahr besteht, rund 80 Mitglieder.

Langer Atem ist wichtig

Wichtig ist es Walter und Klaus Bogner, nicht nur bei einer Katastrophe wie dem Tsunami sofort zu helfen, sondern den beiden geht es auch um Nachhaltigkeit. Und dazu gehört „Sunrise Children's Home“.

i Eintritt-Buttons für die Halloween-Disco gibt es bei allen Bäckerei Böss-Filialen, der Sparkasse Neuhausen und bei Blumen Ochs in Neuhausen. Der Discoeintritt beträgt im Vorverkauf 4 Euro und an der Abendkasse 5 Euro.
www.Neuhausen-hilft-SriLanka.de